

T.C.Cメンバー各位

75年7月25日
全支号
会長 三枝賀一

就任挨拶

拝啓、去る7月13日、登美ヶ丘カトリッククラブ(T.C.C)総会にて、
75年度会長に非オ下名指名されました折、下記の通り就任挨拶を致しましたので、何卒御諒承の上格別の御援助、御指導下下さいよう衷心より御願申しあげます。

敬具

記

(挨拶)
只今、絶大な愛の顕彰いただき会長に指名されました三枝です。

前川島会長の他には会長なしとメンバー各位謹重に認めていた其の会長を列受けすることは、私が丁度厄年であることも考慮せしめに身の列縁の思いが致ります。私も出来るだけ頑張りますから、どうかメンバー各位御一人、一人の温かい力添えを戴きよう、心からお願い致します。されば早急に各部新世話をの方々とも充分話し合いの上、具体的な活動方針、計画を立て本から皆様に御連絡致しますが、六年余り、本クラブに所属してお世話をなつてある者として、私の考え方と、上述べさせています。

光イオーは今秋(10月26日)の教会バザー「心の市」で昨年の実績の2倍以上の成果を挙げたいと思います。幸い本年度は新入会員を迎えて、メンバー数も昨年の約40%増加いたしましたし、昨年の「心の市」に参加したオールドメンバーはあの時の復讐、楽しさを更に大きくする絶好のチャンスでもあり、その収益はバザー収入の一部として教会に対する報恩のしろしになることであつて大いにハッスルして倍増を達成させ考案します。又「心の市」の他、T.C.Cならではのアンドアイティアヒ新に展開し

たいと思います。

次にT.C.Cの連絡方法、コミュニケーションを今少し充実、組織化したいと思います。昨年に習い今年度も出来るだけ書面での連絡するよう心掛けますが、昨年同様、各部毎の電話連絡方法併用します。この場合、各部の最信の方に迅速、且つ正確に内容が伝達されたかを確認するために、最後の方は必ず部の世話を(最初の連絡者)に其の連絡内容をリターンする方法を採り度思います。

最後にT.C.Cは「時間厳守の会」にしたいと思います。

例えは、メンバー全員150名の方を10分間待たずことは、一人に直れますと或る友人を5時半待たすことになり、これはその友人を、メールなり、待ち場所で丸一日以上待ちくたがれさせることに成ります。約束の時間を守る価値、義務を充分認識し、この習慣を創りたいと思います。

以上をもじりて新生の挨拶と致します。

クリン神父様、シスター先生方の御健康を祝し、併せてT.C.Cの発展を祝ひまして乾杯します。

以上